

"Las letras chilenas están muy activas"

* Señaló a "El Regional", el integrante de la Academia Chilena de la Lengua, Roque Esteban Scarpa.

El destacado miembro de la Academia Chilena de la Lengua, Roque Esteban Scarpa, recibió un justo y merecido reconocimiento por su labor, en la ceremonia oficial efectuada en el Museo 'Gabriela Mistral' de Vicuña, en horas de la tarde de ayer.

'El Regional', logró conversar con el destacado escritor, señalándonos: 'Esta distinción para mí es muy grande, por tratarse de una condecoración que es cultural, que lleva el nombre de Gabriela, que se entrega en el día de su Centenario en reconocimiento de ella y además en

la ciudad de Vicuña. Para mí que he sido un ferviente admirador de Gabriela, es como un don del cielo'.

Le consultamos a quien dedicaba este reconocimiento, y nos indicó: 'Yo tendría que dedicarlo en primer lugar, dentro de lo que significa un homenaje a mi profesora de enseñanza básica, de preparatoria como se decía en mi tiempo.

Ema Bravo, que fue una gran maestra, y a mi hijo que también me sigue como ejemplo y como impulso'.

-Finalmente le consultamos. ¿Cómo ve don Roque Esteban las letras en nuestro país?

'Muy activas, me encanta ver la posibilidad de publicar, pero en menor escala, creo que están muy activas; mucha gente escribiendo, cuando hay concursos se presenta una gran cantidad de personas, está como digo, viviendo en el espíritu de la gente y por lo tanto es muy activa'.

El Regional, Coquimbo, 10-11.1989

p. 24.

000170-556

"Las Letras chilenas están muy activas" [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1989

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Las Letras chilenas están muy activas" [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile